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2 0 1 ３ - 1 ４年度 国際ロータリーテーマ

第 ４ ２ 代 ク ラ ブ 会 長 田 中 伸 彦

ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を

2 0 1 3- 1 4年度 ガバナー 吉田 建二

次回例会案内 【 7月24日（水） 】

卓話

本日の例会

卓話 「本年度活動方針」 4大奉仕委員会

職業・社会・国際・新世代 各委員会

創立50周年を目指し、
新しい一歩を踏み出そう

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

Tokyo-Musashimurayama Rotary Club
東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

週 報 №1９９７

（ 2 0 1 3 年 7 月 1 0 日 ）第 1 9 9 7 回 例 会 報 告 司会 見延 壽昭 ＳＡＡ（会場運営委員長）

（ 田中 伸彦 会長 ）

会務報告 （ 田中 伸彦 会長 ）

点 鐘

幹事報告 （ 酒寄 好夫 幹事 ）

来客紹介 （ 田中 伸彦 会長 ）

○ゲスト
野村 高章 様（東京東村山ＲＣ会長）
石山 敬 様（ 〃 幹事）
高木 裕 様（東京東大和ＲＣ会長）
比留間 大介 様（商工会青年部長）
峰岸 喬 様（納涼花火大会実行委員長）

職業奉仕12章 「自分の職業に誇りを持つ事から職業奉仕は始まる」

○2013～14年度 第50回 インターアクト年次
大会参加登録のお願い

・8月4日（日）9:30開会
・浅草ビューホテル

○地区大会に関する事前連絡が届いています。
・2014年2月18日（火）～19日（水）
・京王プラザホテル

（大会案内は10月頃発送予定です）

○第2回 多摩分区連絡会
・8月7日（水）午後4時30分～
・東京東村山ＲＣ例会場（八坂神社 社務所）

○「心の東京革命推進協議会」より
会報第37号を頂きました。
（各自メールＢＯＸに入れてあります。）

○伊奈平苑より 盆踊り大会の案内を頂きまし
た。

・8月3日（土）午後5時30分より
・伊奈平苑 苑庭

○報告はありませんでした。

卓 話

「クラブ奉仕活動方針」
クラブ奉仕委員会、親睦委員会

会員組織委員会、クラブ会報委員会
プログラム委員会、ＳＡＡ委員会

斉 唱 奉仕の理想
ソングリーダー（ 倉内 淳 会員 ）

（ 清水 高彦 会場運営委員 ）出席報告

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

31名 28名 96.67% な し

○事前メークアップ
野島 征 会員（地区ロータリー財団セミナー）

○出席免除会員
榎本 昭 会員

会務報告続き…

○社会福祉協議会より
機関紙「こもれび」を頂きました。

○スポーツ祭東京の開会式及び閉会式に出席
されたい方は事務局へ申出下さい。

・開会式 9月28日(土) 閉会式10月8日(火)
・味の素スタジアム



◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 田中 伸彦 ◎ 幹 事 酒寄 好夫
○ 副会長 比留間孝司 ○ 副幹事 網代 稔
□ クラブ会報委員長 宮﨑 茂夫 副委員長 倉内 淳

委 員 網代 雅男、野島 征、小林 邦雄、松村 慎一

野村高章様（東京東村山ＲＣ会長）・石山敬様（東京東村

山ＲＣ幹事）ご挨拶にお伺いしました。どうぞ1年間よろし
くお願い致します。

高木裕様（東京東大和ＲＣ会長）本日は新年度のご挨拶に
伺いました。東京東大和ＲＣ2013-14年度会長の高木裕

（ゆたか）と申します。本日は失礼しました虎井幹事共々
一年間宜しくお願い致します。

田中伸彦会長・酒寄好夫幹事⇒東村山ＲＣ野村会長、石山
幹事、東大和ＲＣ高木会長ようこそおいで下さいました。

今年一年宜しくお願い致します。青年部長比留間様、花火

実行委員長峰岸様、花火大会の成功を祈っています。
波多野稔会員⇒高木裕会長、東村山 野村高章会長、石山敬

幹事様ようこそ。来会、誠にありがとうございます。そし

て商工会青年部長、花火大会実行委員長峰岸喬様8月24日の

花火大会のご成功をお祈り致します。
栗原高明会員⇒東村山ＲＣ野村会長、石山幹事、東大和Ｒ

Ｃ高木会長ようこそ。今年度のご活躍を期待しています。
藤野豊会員⇒東大和ＲＣ高木会長、東村山ＲＣ野村会長、

石山幹事ようこそいらっしゃいました。野村会長、リスボ
ン大会お疲れ様でした。

波多野晃夫会員⇒東京東村山ＲＣの野村会長、石山幹事、
また東京東大和ＲＣの高木会長ようこそお越しくださいま

した。今年1年どうぞよろしくお願いいたします。

◆ 今回計 ５３,０００円 累 計 １７９,０００円

○ゴルフ部 倉内 淳 会員
本日例会後、炉辺会合します。

・2012-13年度 決算報告の件
・2013-14年度 役員の件 ・部員 加入脱会の件
・ゴルフ部 会則変更の件
・2013-14年度 第1回競技の件 ・その他

○親睦委員会 内野 均 委員長
・2000回記念例会

8/2（金）赤坂トゥーランドット臥龍居
＊本日より出席をとっています。

・新入会員 勉強会
7/17（水）五色 18:00～

委員会報告

ニコニコＢＯＸ （ 松村 慎一 親睦委員 ）

卓 話 「クラブ奉仕活動方針」 クラブ奉仕委員会、親睦委員会、会員組織（会員増強）委員会、

クラブ会報委員会、プログラム委員会、ＳＡＡ委員会

東村山ＲＣ会長 野村 高章 様
猛暑であります。体調管理に気を付けてください。

今年1年よろしくお願いいたします。

東村山ＲＣ幹事 石山 敬 様
野村会長を補佐し、多摩分区を盛り上げていきます。

東大和ＲＣ会長 高木 裕 様
本年のテーマ「変えてみよう！」「Let's Change！」

例会・会報・増強のやり方を変えて行こうと思います。

商工会青年部長 比留間 大介 様
毎年ＲＣさんには多大なる協賛金ありがとうござい

ます。本年35回目の花火大会、安全第一で行いますの
で、今年もご協力お願いいたします。

観光納涼花火大会実行委員長 峰岸 喬 様
8月24日、第35回記念花火大会を野山北公園におい

て実施します。事故のないよう盛大に楽しく行います
ので、協賛、ご協力をよろしくお願いいたします。

クラブ奉仕委員会 比留間 孝司 委員長
娘の通う幼稚園での出来事。理科の実験で、先生が

「氷や雪が溶けると何になりますか？」との問いに、
あるバレリーナの娘さんが「暖かい春になります」と
答えた。くすくす笑う大人や子供たちを尻目に、母親
は「○○ちゃんステキ、ママ感激したよ」と手を叩い
て賞賛した。母親の職業（芸能関係）、家庭環境等改
めて感じるものがありました。

我々、クラブ奉仕で集まっていても、他人の職業は
表面的にはわかっていても、その業態や中身までわかっ
ていない、ましてやその人が自分の職業を通じて、自
身の人生にどうかかわっているのかよくわからないの
が現状である。ロータリーのクラブ奉仕とは何か、本
年度ＲＩのテーマ「ロータリーを実践しみんなに豊か
な人生を」の「豊かな人生」とは何かについても、冒
頭の経験から考えるきっかけになりました。

親睦委員会 内野 均 委員長
会長方針にのっとり「50周年を目指し委員会の炉

辺を増やし、新しい発想で事業を企画し活動を進めて
いきます」
・主な活動
1）2000回記念例会 2）納涼会 石和の花火大会
3）クリスマス会 銀座のオストレア 4）新年会
5）親睦旅行 シンガポール 6）観桜会 比留間前会長
宅 バーベキュー 7）最終例会

会員組織 (会員増強) 委員会 比留間 市郎 委員長
ロータリーの会員増強は永遠のテーマ。これからは

自分より若い方になる、ニューリーダーや商工会青年

部の方々に声をかけることが最も可能性があるので、
今後は若い人に広げてもらうのが良い。私ももちろん
がんばります。

クラブ会報委員会 宮﨑 茂夫 委員長
活動方針は「見て、読んで、解りやすい、楽しい会

報を作る」ことです。会報は、プログラムに基づき実
施された例会の内容、親睦行事等を記録し、会員はも
とより、会員の家族、会社の社員等にも広く知らせる
役目を持っています。また本年度は会長方針でありま
す、創立50周年を目指す新しい一歩と位置付けてい
ますので、会報も50周年に向けた記録としても充実
させて行きたいと思います。卓話・理事会・委員会報
告等は、それぞれ原稿の提出をお願いいたします。

プログラム委員会 藤野 豊 委員長
本年度は親睦委員会の移動例会が多いのが特徴です。

46例会のうち外部講師を14～15人の先生に当たって
います。5大奉仕委員会から各1名該当月間に講師を
お願いいたします。また、新入会員の方にイニシエー
ションスピーチを考えておりますのでよろしくお願い
いたします。

ＳＡＡ委員会 見延 壽昭 委員長
会員ご夫人の誕生月にお花を届けます。会員の誕生

月は別の品物を考えています。本年度の例会活性化を
考え、会員の席を変えたいと思います。毎回番号札を
引いてその番号の席に着くことにより、それぞれ毎回
違った方たちと接し自分の視野や友人が出来ることを
願っています。


